

# Acerca de los conceptos y las búsquedas de la Divinidad

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[19 Julio, 2012](#)

Los Dioses meditan, pero en términos diferentes y con muchos métodos diferentes a los que utilizamos nosotros. Algunas meditaciones que utilizamos también las aplican ellos, eso es lo que creo. Tu conciencia alcanzará su estado Superior deseado una vez que seas un Dios, el estado hiperconsciente que era la intención de Satanás. Las diferencias provienen del contacto completo con el subconsciente de uno y el control total sobre esta parte de la mente, así como del alma en todos sus niveles. Explicar esto en términos lineales es realmente difícil, pero trato de hacer lo mejor que puedo. Las cosas que quieres hoy y son una creación del destino, o de otros, o del mal destino o lo que sea, porque uno tendrá conocimiento sobre POR QUÉ han ocurrido, él/ella será libre de alterar/cambiar o negar sus deseos "pasados". La iluminación trae muchas habilidades de vidas pasadas, conocimiento, etc.

Por lo tanto, hace que uno sea extremadamente sabio acerca de esta realidad dada en la que vivimos. El yo que uno busca ha alcanzado la Divinidad es lo que eres hoy, sin escoria y mucho más expandido y sabio. No borra tu personalidad, solo elimina la escoria de tu alma y los deseos que son "falsos", como los que otros tienen incrustados en el alma, etc. Muchas personas no se dan cuenta de que lo que "ellos son" es el resultado de mucha escoria, adoctrinamiento, programación de otros, etc.

El estado del Ser Verdadero es cuando todo esto se ha ido, el llamado "karma" se ha ido y no hay Saturno con el que lidiar. En mi conciencia, cuando uno alcanza este estado, realmente se dará cuenta de lo retrasada que está la Humanidad en el tiempo en este momento. Incluso yo mismo tengo esta sensación todos los días. Como uno es más consciente del orden natural, trabaja mejor con la naturaleza, etc. Sin mencionar la Hiperconciencia de los diferentes niveles de realidad, los siddhis y lo cerca que uno se vuelve de los Dioses. Todo esto va mucho más allá de lo que se puede decir. Simplemente lo escribimos aquí en los términos más lógicos, comprensibles y lineales posibles. No hay "pérdida del yo" en este camino hacia Dios. Solo la realización del yo.

Es muy complejo, en realidad, es mejor tener experiencia que escribir esto. Es mejor esforzarse y verlo suceder, porque solo así uno se dará cuenta del verdadero proceso. Los escritos son mínimos. Ya que se necesitarían 50 publicaciones para hacer esto obvio, es mejor trabajar allí. Pero nuevamente, el concepto de "verdadero yo" es la persona completamente empoderada, con su cerebro completamente operativo y bajo su control, siendo hiperconsciente de su entorno tanto en el nivel astral como en el físico, con Siddhis, sabiduría intensa y conexión directa y dominio de los elementos y el principio akasha. Conocimiento sobre las leyes naturales, el cómo y el por qué de los chakras, cómo funcionan y operan con el universo, el cómo detrás de la realidad, ya sea física o lo que sea, el alma y los diferentes cuerpos sutiles. Y la lista continúa.

Todas estas habilidades son traídas a la superficie por la Kundalini de Satanás combinada con el esfuerzo personal de uno en la meditación. Es por eso que sucede gradualmente. Sí, es un camino largo, pero bien merecido, sino, el camino más hermoso. Hace que la vida valga la pena.

Espero haberlo hecho más fácil de entender.

**SALVE SATANÁS!!!**